

## Werden Sie Teil des Fördervereins und unterstützen Sie unsere Grundschule!



Sehr geehrte Eltern,

wir schreiben Ihnen heute, um Sie zu einer aufregenden Möglichkeit einzuladen, aktiv am Leben unserer Grundschule teilzunehmen und einen positiven Beitrag zu leisten. Da Ende dieses Schuljahres der aktuelle Vorstand die Schule an den Linden verlässt, ist der Förderverein auf der Suche nach engagierten Eltern wie Ihnen, die bereit sind, sich für die Förderung und Unterstützung unserer Schule einzusetzen.

Der Förderverein spielt eine entscheidende Rolle bei der Bereicherung des Schulalltags und der Förderung der Bildung unserer Kinder. Durch Ihre Mitarbeit können wir sicherstellen, dass unsere Schule die bestmögliche Umgebung bietet, in der sich die Schülerinnen und Schüler entfalten können. Der Förderverein finanziert jedes Jahr die Bücher für die Schulbibliothek, die Spielgeräte für die Pausen, das Einbinden der Schulbücher, Museumsbesuche, den Besuch von proFamilia und Weihnachtsbäume. Außerdem übernehmen wir größere Anschaffungen wie die Schulbänke in den Klassenräumen. Der Förderverein ist auch notwendig für den Erhalt von Fördergeldern, die die Schule alleine nicht verwalten darf (z.B. SpoSpiTo, Crowdfunding fürs Zirkusprojekt, Ausstellen von Spendenbescheinigungen für Geld- und Sachspenden).

Als Mitglied des Vorstands des Fördervereins haben Sie die Möglichkeit, aktiv an der Planung und Umsetzung verschiedener Projekte mitzuwirken. Sie können Ideen einbringen, die Schulgemeinschaft stärken, Veranstaltungen organisieren und finanzielle Mittel beschaffen, um zusätzliche Ressourcen für unsere Kinder bereitzustellen. Durch Ihre Beteiligung am Förderverein können Sie auch die Gelegenheit nutzen, andere Eltern kennenzulernen und Ihr Netzwerk zu erweitern.

Wenn Sie daran interessiert sind, Mitglied des Vorstands des Fördervereins zu werden sprechen Sie uns am besten auf dem Schulfest direkt an oder schicken Sie eine E-Mail an [verwaltung@fv-sadl.de](mailto:verwaltung@fv-sadl.de). Egal, ob Sie bereits über Erfahrung in der ehrenamtlichen Arbeit verfügen oder Neuling auf diesem Gebiet sind, wir heißen alle herzlich willkommen.

Mit freundlichen Grüßen,

Der Vorstand des Fördervereins der Grundschule an den Linden